



かつては現行)

	料金	実施期
療費	平均九・六%値上げ	2月
通国鉄	平均一四%値上げ	6月
私鉄	一〇%台の値上げ?	秋?
航空	一〇%の値上げ?	9月?

同声明が発表された。この中には、七八年七〇%経済成長に加え、七九年度経常収支均衡化が銘記されている。両国関係改善の一歩どころか、およそ困難な「確約」をとられたというのが真相だ。もちろん福田は、このような内需拡大などある気はないし、国内市場切り捨て、対外膨張をとらねばならない。

たされたる福田内閣を一身肩といつめることであるといわねばならない。

## 円高・日米経済戦争

### 問われる日本の低賃金構造

酒	円	円
立学校	平均五、〇〇〇円(九万六、〇〇)	五月
賃	受験料大学一、二四万四、〇〇	六月
授業料	大学一、二五万六、〇〇	春
航空	三一、一四七年入居分を一萬三千、〇〇〇円(一万円)	七月
通	二四年中貸玉料金を一個四円(三円)	春
私鉄	ビール二、一五円(一九五円)	五月
航空	ウイスキー、特級一、二四三、〇円(二、二〇〇円)	六月
石油	石炭新税(実質三%)分	秋?
内需	だけ増税になるので、検討中	9月?

同声明が発表された。この中には、七八年七〇%経済成長に加え、七九年度経常収支均衡化が銘記されている。両国関係改善の一歩どころか、およそ困難な「確約」をとられたというのが真相だ。もちろん福田は、このような内需拡大などある気はないし、国内市場切り捨て、対外膨張をとらねばならない。

たされたる福田内閣を一身肩といつめることであるといわねばならない。

## 円高・日米経済戦争

### 問われる日本の低賃金構造

ストラウス来日を巡って

低賃金構造

ストラウスは、「これで保護貿易主義を抑えることは無理」「その実行」のためとして、関税ひき上げのための東京ラウンド交渉、

四月の日本首脳会議、秋には牛

の深刻化の中で年末には月一八

失業率七%の高水準を八ヶ月間

連続して記録。こうした中で米

場を米国に呼び、日本の「努力」〇〇件の割で企業倒産が続き、

求の基調は、すでに昨年十一月

周到。福田の「一口約束」にはだ

まされない…ということである。

この間の米国側からの対日要

件等を要求した。こうして円高

上昇の空論としかいよいよがない。

の対日批判―保護貿易主義が台

日本通商交渉の席上りバースが

提示している。ここで成長率

や経常赤字化に加え、黒字減ら

高。(一月段階で一四〇円、

の深度にせよ円高アフレと「外

圧」の下で「内需拡大」を形ばかり

さており、国民生活を大きくお

いん血道をあげている。まさに

「借金」で生活し、「借金」で教

育をうける時代という他ない。

居並ぶ値上げ増税の収奪案

これに加えて今年も公共料金の

値上げ、増税攻勢が相次いで準備

されたり、国民生活を大きくお

いん血道をあげている。まさに

「借金」で生活し、「借金」で教

育をうける時代といふ他ない。

居並ぶ値上げ増税の収奪案

これに加えて今年も公共料金の